

Innsbruck, 3. Oktober 2024

ASFINAG: Dringend notwendige Fahrbahnsanierungen auf der Luegbrücke (A 13 Brennerautobahn) starten am 7. Oktober

Utl.: Maßnahmen für mehr Verkehrssicherheit müssen vor Winter abgeschlossen werden

Die ASFINAG muss ab 7. Oktober dringend notwendige Fahrbahnsanierungen an der Luegbrücke (A 13 Brennerautobahn) durchführen. Dafür ist eine einspurige Verkehrsführung für die kommenden drei bis vier Wochen notwendig, da die Arbeiten witterungsabhängig sind. Die ASFINAG hat diese Maßnahme, so wie in den Jahren zuvor, bewusst in der verkehrsrärmeren Zeit im Oktober geplant. Werden diese Schäden nicht vor dem Winter saniert, könnte es im Winter zu Asphaltausbrüchen kommen und dadurch für noch längere Behinderungen sorgen. Diese Schäden können in den Wintermonaten aufgrund der kalten Temperaturen auch nicht dauerhaft beseitigt werden, deshalb sind die Arbeiten schon im Sinne der Verkehrssicherheit und Verfügbarkeit notwendig. Die nunmehrigen Arbeiten sind somit unaufschiebbar und wurden bewusst zwischen Sommer- und Wintersaison in einer verkehrsrarmen Zeit eingeplant.

Wichtig für die Verkehrsteilnehmenden: Es stehen lediglich Spuren mit verminderter Breite zur Verfügung. Aufgrund der teilweise tiefgreifenden Sanierungen auf der Brücke werden auch an Wochenenden lediglich eine Spur pro Richtung zur Verfügung stehen.

Rückfragehinweis:

Alexander Holzledl

Pressesprecher ASFINAG

MOB: +43 664 60108 18933

E-Mail: alexander.holzledl@asfinag.at